

Lärmschutz Autobahnbrücke über L 119

<i>Organisationseinheit:</i> Stadtentwicklung (61)	<i>Datum</i> 13.02.2023
---	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Kenntnisnahme	01.03.2023	Ö

Sachverhalt

Der Landesbetrieb für Straßenbau teilt der Stadtverwaltung mit, dass sich die Autobahn GmbH für Lärmschutzmaßnahmen entlang der A6 verantwortlich zeichnet.

Die Autobahn GmbH teilt auf Anfrage der Stadtverwaltung mit:

"Am Brückenbauwerk über die Rohrbacher Straße zwischen den Anschlussstellen AS St. Ingbert- Mitte und der AS Rohrbach ist eine Baumaßnahme geplant. Es ist vorgesehen den Brückenbestand aus dem Jahr 1958 zu ersetzen. Die Planungen des Ersatzneubaus befinden sich in einer frühen Planungsphase. Eine schalltechnische Untersuchung nach der neuen aktuellen Richtlinie für Lärmschutz an Straßen [RLS-19] wird noch erfolgen. In Abhängigkeit von dem Ergebnis der schalltechnischen Untersuchung werden die erforderlichen Lärmschutzmaßnahmen auf die Planungen des Ersatzneubaus angepasst.

Für das Brückenbauwerk über die L 119 (Obere Kaiserstraße) und den Überführungen der elektrifizierten Bahnstrecken (Mannheim - Saarbrücken; Landau - Rohrbach) laufen aktuell keine Planungsmaßnahmen."

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n